

## INVESTOREN-INFORMATION

## XAIA Credit Debt Capital wieder geöffnet

- Anzahl attraktiver Investmentmöglichkeiten steigt
- Kreditrisikoprämien im Vergleich zu Aktien aktuell sehr günstig bewertet
- Erwerb von Fondsanteilen ab sofort möglich

## München, 2. November 2022

Ab sofort können Anleger wieder in den XAIA Credit Debt Capital investieren. Die Ausgabe neuer Anteilsscheine war zwischenzeitlich ausgesetzt worden, weil die zum damaligen Zeitpunkt vorherrschende Marktentwicklung die Investmentmöglichkeiten des Fonds zu stark einschränkte, so dass die Gefahr bestand, dass zusätzliche Investorengelder das Performancepotential verwässern.

Mittlerweile hat sich die Situation grundlegend geändert. "Die hohe Inflation und die damit verbundene deutlich restriktivere Notenbankpolitik in den meisten relevanten Volkswirtschaften der Welt hat zu einer Neubewertung von Anlageinstrumenten geführt", sagt Ulrich von Altenstadt, Geschäftsführer der XAIA Investment GmbH. "In dem weiterhin anhaltenden Anpassungsprozess verschieben sich die relativen Bewertungen von Assetklassen zueinander. Zurzeit sind insbesondere Kreditrisikoprämien im Vergleich zu Aktien systematisch günstig bewertet."

Die Folge: Für Kapitalstruktur-Strategien, wie sie der XAIA Credit Debt Capital verfolgt, bieten sich aktuell attraktive Investmentmöglichkeiten. Diese werde man dazu nutzen, um den Fonds wieder vollständig zu investieren und zu diversifizieren, ohne dass das Performancepotential beeinträchtigt wird, so von Altenstadt. Der Fonds bleibt geöffnet, solange zusätzliche Mittel zu attraktiven Konditionen investiert werden können.

## **Ihre Ansprechpartner**

Ulrich von Altenstadt +49 89 589275-121 ulrich.vonaltenstadt@xaia.com Christofer Vogt +49 89 589275-123 christofer.vogt@xaia.com

Weitere Informationen unter www.xaia.com